

Con Mijaín López a la cabeza lucha greco comienza base en Varadero



Mijaín López y los entrenadores Raúl Trujillo y Héctor Milián tras un entrenamiento

La Habana, 25 mar (RHC).- La selección cubana de lucha grecorromana, liderada por el astro Mijaín López, comenzó el lunes un campamento de entrenamiento en el balneario de Varadero, con la mira en

París-2024.

Además del tetracampeón olímpico y cinco veces mundial de los 130 kg, "en el grupo de 16 gladiadores se incluyen todas las primeras figuras de la lucha greco y sus parejas de entrenamiento, incluidos los clasificados olímpicos", informó a Radio Habana Cuba el preparador jefe, Raúl Trujillo.

Precisó que en esta primera parte de la base – de alrededor de un mes - las únicas ausencias son las del monarca olímpico de Tokio-2020, Luis Orta (67 kg) y el titular panamericano Daniel Gregorich (87), quienes se adiestran en Europa al timón de Mario Olivera.

Gregorich es el único del equipo que aún no ha logrado la clasificación para París, condición que ya ostentan Kevin de Armas (60), Orta (67), Yosvany Peña (77), Gabriel Rosillo (97) y Mijaín, quien buscará su quinta corona al hilo en París luego de que le diera su clasificación Oscar Pino con su medalla mundial.

Orta y Gregorich regresarán a Cuba el próximo día 29 y se sumarán horas después al concentrado en Varadero, unos 150 km al este de La Habana.

Se prevé que varias naciones viajen a la isla para insertarse a la base y topar con los cubanos, aunque, según Trujillo, hasta el momento la única que ha llegado es la de Chile, encabezada por sus clasificados olímpicos Yasmani Acosta (130 kg y rival de Mijaín) y Néstor Almanza jr, hijo del campeón mundial del mismo nombre.

Trujillo destacó que en Varadero están creadas "todas las condiciones" para realizar una "buena preparación" y adelantó que la ruta crítica del equipo de cara a París proseguirá luego con otras estancias en Croacia, Bulgaria y Hungría, país este último donde está previsto participar en un torneo de primer nivel.

La lucha greco cubana se ha convertido en la nueva bujía del deporte cubano, con notables aportes en el medallero de la isla en juegos olímpicos, panamericanos, centroamericanos, así como en campeonatos mundiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/350556-con-mijain-lopez-a-la-cabeza-lucha-greco-comienza-base-en-varadero>



Radio Habana Cuba